



## Hydro-Québec, un modèle pour nos jeunes !

### 1. Présentez-vous !

Très actif dans son milieu, le Club Optimiste de Havre-Saint-Pierre est un organisme à but non lucratif dynamique qui a fêté ses 25 ans en 2007. Sous la supervision des 8 membres du conseil d'administration, les bénévoles du Club Optimiste organisent chaque année de nombreuses activités d'animation pour les jeunes du préscolaire au secondaire.

Grâce à ses campagnes de financement, le Club Optimiste de Havre-Saint-Pierre s'engage à inspirer le meilleur chez les jeunes en s'impliquant au niveau sportif, culturel et social, tout en tendant une main bienveillante à la jeunesse. En faisant confiance aux jeunes et en leur donnant la possibilité de se réaliser pleinement, les bénévoles Optimistes ne cessent de travailler à la réalisation d'un monde meilleur.

### 2. Pourquoi vous intéressez-vous à ce projet ? En quoi influence-t-il l'environnement et la qualité de vie ?

Le Club Optimiste organise chaque année de nombreuses activités pour les jeunes de sa communauté. L'une d'entre elles est l'activité Opti-Métier, qui permet à des élèves de l'école secondaire Monseigneur-Labrie ainsi qu'aux étudiants du Centre d'éducation des adultes de Havre-Saint-Pierre de passer une journée d'observation en entreprise.

En ce qui nous concerne, le projet d'aménagement d'un complexe hydroélectrique sur la rivière Romaine permettra aux jeunes de découvrir de nouveaux métiers reliés à l'hydroélectricité. Par sa présence, Hydro-Québec bonifiera notre activité Opti-Métier, tout en donnant le goût aux jeunes d'accéder à un emploi dans leur région.

### 3. Ce projet est-il acceptable dans le milieu ? Pourquoi ?

Le projet de la Romaine est acceptable dans le milieu. En ce qui nous concerne, nous ne voyons pas d'aspects négatifs reliés au projet.

Fier collaborateur, Hydro-Québec a déjà parrainé l'édition 2008 de notre activité «Attache ta tuque» en nous octroyant une aide financière très appréciée. L'arrivée d'Hydro-Québec nous permettra de poursuivre notre mandat d'animation du milieu dans les années futures.

**4. L'option proposée est-elle la solution qui aurait le moins d'impacts négatifs sur le milieu ? Pourquoi ?**

Nous croyons que le projet de la Romaine aura des retombées positives sur notre milieu. En ce qui nous concerne, nous ne voyons pas d'impacts négatifs au projet.

**5. Selon vous, y a-t-il des éléments de ce projet qui devraient être modifiés ? Lesquels et comment ?**

En ce qui nous concerne, nous ne voyons pas d'éléments à modifier.

**6. Selon vous, ce projet devrait-il être autorisé ? Pourquoi ?**

En allant de l'avant avec ce projet, nous avons l'opportunité de faire connaître aux jeunes de nouveaux métiers liés à l'hydroélectricité par le biais de notre activité Opti-Métier.

Par ailleurs, si entre 60 et 100 familles viennent s'installer à Havre-Saint-Pierre, nous aurons davantage de jeunes qui participeront à nos activités.

**7. Avez-vous d'autres suggestions ?**

Nous aimerions que Hydro-Québec continue à parrainer les activités du Club Optimiste de Havre-Saint-Pierre.



Club Optimiste de Havre-Saint-Pierre  
Fanny Cormier, Présidente  
1322, rue de la Digue  
Havre-Saint-Pierre (Québec) G0G 1P0

Téléphone au local, le lundi de 19h à 20h: (418) 538-3348  
Courriel: [cormierfanny@hotmail.com](mailto:cormierfanny@hotmail.com)

---